

Un autre problème rencontré est la versatilité des clients



Pour une même plante, on s'entiche une année de la couleur rose et l'année suivante de la couleur rouge. Difficile à prévoir au moment des semis



Il y a également l'évolution des mœurs : moins de pots de chrysanthèmes mis en production pour la Toussaint



Enfin, l'entreprise a de nombreux contrats avec les municipalités pour entretenir les massifs et jardinières



Or, entre le moment où le contrat est passé et son exécution, les édiles peuvent avoir changé d'avis, d'où toutes sortes de tracas

